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委員会活動をお知らせしま委員会活動をお知らせしますす

《総務常任委員会》

・12月8日に第4回定例会で付託された、条例の一部改正（1件）の審査を行い、『北斗市職員の定年等に関
する条例等の一部改正等』については、質疑はなく、採決の結果、原案のとおり可決すべきものと決定
し、本会議で報告を行いました。

《産業建設常任委員会》

・12月9日に第4回定例会で付託された、条例の一部改正（2件）の審査を行
い、『北斗市手数料徴収条例の一部改正』については、改正する趣旨及
び具体的な内容、別表内にある複合建築物とは何かなどの質疑応答を行
いました。また、『北斗市営住宅条例の一部改正』については、質疑は
なく、採決の結果、原案のとおり可決すべきものと決定し、本会議で報
告を行いました。

《議会運営委員会》

・10月14日に委員会を開催し、第4回臨時会の議会運営（会期日程等）に関する協議を行い、会期を10月24
日の1日としました。

・10月24日に委員会を開催し、議会だより（№72）の監修、「議会だよりの見直し」について協議を行いま
した。
・11月21日に委員会を開催し、第5回臨時会の議会運営（会期日程等）に関する協議を行い、会期を11月28
日の1日としました。

・11月28日に委員会を開催し、第4回定例会の議会運営（会期日程等）に関する協議を行い、会期を12月6
日から12月12日までの7日間としました。その後、「議会だよりの見直し」について協議を行いました。

・12月6日に委員会を開催し、第4回定例会の議会運営（追加議件）について協議を行いました。
・12月7日に委員会を開催し、第4回定例会の議会運営に関する協議を行いました。
・12月12日に委員会を開催し、第4回定例会の議会運営に関する協議を行いました。

《北海道新幹線トンネル工事に伴う掘削発生土に関する調査特別委員会》

・12月12日に委員会を開催し、副市長、担当部課長の出席、鉄道・
運輸機構の副局長、工事部長、工事課長、所長及び副所長を参
考人として招致し、①村山受入地の状況について②八雲町への
対策土搬出について③柳沢仮置場の再拡張について④北斗市内
トンネル発生土処理の今後の見通しについて⑤明かり工事（市
渡高架橋）発生土の村山受入地への受入れについて、鉄道・運
輸機構から説明を受けました。
　　これに対し、セレン濃度の高い数値は滞水が原因と言い続け
ているが理論的根拠も失われているのではないか、セレンの濃
度が2カ所の観測孔で環境基準を超えていることについて現状
の対策をいつ改善するのか、新しい受入地に関し候補地を最初
に検討するのは機構なのか市なのかなどの質疑応答を行いまし
た。
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渡島トンネル入口（施工完了）　　　
　　　「提供：JRTT鉄道・運輸機構」

携 敬恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵恵

【お詫びと訂正】北斗市議会だより令和４年11月号掲載記事の訂正について
　　北斗市議会だより11月号の11ページ「北海道新幹線トンネル工事に伴う掘削発生土に関する調査特別委員会」の掲載内
　　容に一部誤りがございました。
　　正しくは下記のとおりです。お詫びして訂正いたします。
　　　（誤）八雲町から柳沢の仮置き場に搬入した対策土　→　（正）八雲町から村山地区受入地に搬入した対策土
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一部事務組合・広域連合議会の動一部事務組合・広域連合議会の動きき

■南渡島消防事務組合議会
・11月29日、令和4年第3回定例会が南渡島消防事務組合消防本部で開かれ、令和4年度一般会計補正予算、
条例の一部改正（1件）が審議され、可決されました。

■函館湾流域下水道事務組合議会
・11月21日、令和4年第2回定例会が函館市役所で開かれ、議席の指定、令和4年度一般会計補正予算、条例
の一部改正（2件）、令和3年度一般会計決算認定、報告（2件）が審議され、可決・認定等されました。

■函館圏公立大学広域連合議会
・11月21日、令和4年第2回定例会が函館市役所で開かれ、議席の指定、令和4年度一般会計補正予算、条例
の一部改正（2件）、令和3年度一般会計決算認定、報告（3件）が審議され、可決・認定等されました。

■渡島廃棄物処理広域連合議会
・10月25日、令和4年第2回定例会が渡島廃棄物処理広域連合で開かれ、副広域連合長選任同意（1件）、令
和4年度一般会計補正予算、令和3年度一般会計決算認定が審議され、可決・認定等されました。

その他の会議など（市議会その他の会議など（市議会））

■全員協議会
・12月7日、北斗市役所で開かれ、閉会中における
正副議長の公務活動、一部事務組合議会・広域連
合議会の概要及び議員視察研修について報告され
ました。

□北海道市議会議長会道南支部議員研修会
・10月12日、登別市で開催され、16名の議員が参加
しました。（写真右：研修会のようす）
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※ＱＲコードは株式会社デンソーウェーブの
　商標登録です。
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「議会だより」のアプリ配信ご利用ください！「議会だより」のアプリ配信ご利用ください！
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令和４年10月23日、北斗市森林・林業・林産業活性化議員連盟が、きじひき高原に
エゾヤマザクラ２本を植樹しました。

議席にて職員からの説明を受けたあと、議長席を囲んで記念撮影する萩野小学校の子どもたち

10月26日に萩野小学校6年生の児童19名が社会科学習で議場見学に訪れました。
普段は入ることのできない議場で、「議会の役割や仕事」、「議会の会議の流れ」、「事務局職員の仕事」
などについて職員から説明を受けました。
実際に議員や説明員の席に座り、議場の雰囲気を感じていました。

萩野小学校の皆さんが議場を見学しました！
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他の市議会等からの行政視察状他の市議会等からの行政視察状況況

◇10月26日　三重県松阪市議会（会　派）　・ ワーケーションについて
◇　　27日　長野県小諸市議会（会　派）　・ 交流人口の拡大と移住・定住の促進について ほか 
　　　　　　茨城県土浦市議会（委員会）　・ 北海道新幹線の新函館北斗駅開業の効果について
◇11月09日　兵庫県赤穂市議会（会　派）　・ 移住・定住支援について ほか


